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Ecole élémentaire Jacques PRÉVERT 
1 rue des fauvettes 
31830 PLAISANCE DU TOUCH 
05 61 86 41 85 
ce.0310748v@ac-toulouse.fr 

 
Procès-verbal du conseil d’école 

du 15 octobre 2019 
 

 
Membres de droit présents : 

Enseignants : Mmes Agostini, Cérisère, Dubocs, Favennec, Franc, Garot, Grégoire, Lero-Troubet, Mauré, 
Parraga, Quinternet, Vélot-Lerou et MM. Damon, Micheau, Servant 
Maire de Plaisance du Touch : M. Guyot 
Adjointe au Maire en charge de l’Éducation et de l’Enfance : Mme Lavayssières 
Conseillère municipale déléguée au conseil d’école : Mme Belmonte 
Déléguée Départementale de l’Éducation Nationale (DDEN) : Mme Valet 
Représentants des parents d’élèves ALPE : Mmes Alberola, Beauval, Courbet, Le Brun, Michel et MM. Dias, 
Pollet, Rolet. 
Représentants des parents d’élèves FCPE : Mmes Carrere, Damiens, Da Silva, Salgues et MM. Isik et Sam-
son 

Membres de droit excusés : 
Mme Khorsi, Inspectrice de l’Education Nationale 

Membres invités : 
Responsable du service éducation : Mme Sicard 
Responsable des sites scolaires élémentaires : M. Barrué 
Responsable de LEC : Mme Kraska 
Responsable de l’ALAE : Mme Grisel 

Présidente de séance : Mme Dubocs  Secrétaire de séance :  Mme Dubocs 
Ouverture de la séance : 18h 
 

1) Présentations et attributions du conseil d’école 

Lecture de l’article D411-2 du code de l’Éducation qui présente les compétences du conseil d’école. 

Le conseil d'école est composé des membres suivants :  
1° Le directeur de l'école, président ;  
2° Le maire ou son représentant et un conseiller municipal désigné par le conseil municipal ;  
3° Les maîtres de l'école et les maîtres remplaçants exerçant dans l'école au moment des réunions du conseil ;  
4° Un des maîtres du réseau d'aides spécialisées intervenant dans l'école choisi par le conseil des maîtres de l'école ;  
5° Les représentants des parents d'élèves en nombre égal à celui des classes de l'école. 
6° Le délégué départemental de l'éducation nationale. 
L'inspecteur de l'éducation nationale de la circonscription assiste de droit aux réunions.  
Le conseil d'école est constitué pour une année et siège valablement jusqu'à l'intervention du renouvellement de ses 
membres.  
Le conseil d'école se réunit au moins une fois par trimestre, et obligatoirement dans les quinze jours suivant la proclamation 
des résultats des élections, sur un ordre du jour adressé au moins huit jours avant la date des réunions aux membres du 
conseil. En outre, il peut également être réuni à la demande du directeur de l'école, du maire ou de la moitié de ses 
membres.  
 
Assistent avec voix consultative aux séances du conseil d'école pour les affaires les intéressant :  
a) Les personnels du réseau d'aides spécialisées non mentionnées au cinquième alinéa du présent article ainsi que les 
médecins chargés du contrôle médical scolaire, les infirmiers et infirmières scolaires, les assistants de service social et les 
agents spécialisés des écoles maternelles ; en outre, lorsque des personnels médicaux ou paramédicaux participent à des 
actions d'intégration d'enfants handicapés, le président peut, après avis du conseil, inviter une ou plusieurs de ces 
personnes à s'associer aux travaux du conseil ; 
b) Le cas échéant, les personnels chargés de l'enseignement des langues vivantes, les maîtres étrangers assurant dans les 
locaux scolaires des cours de langue et culture d'origine, les maîtres chargés des cours de langue et culture régionales, les 
personnes chargées des activités complémentaires et les représentants des activités périscolaires pour les questions 
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relatives à leurs activités en relation avec la vie de l'école. 
Le président, après avis du conseil, peut inviter une ou plusieurs personnes dont la consultation est jugée utile en fonction 
de l'ordre du jour. 
Les suppléants des représentants des parents d'élèves peuvent assister aux séances du conseil d'école. 
 
Le Conseil d’Ecole, sur proposition du directeur d’école : 
o vote le règlement intérieur lors de la première réunion du conseil d’école 
o établit le projet d’organisation de la semaine scolaire 
o donne avis et suggestions sur le fonctionnement et la vie de l’école 
o statue sur la partie pédagogique du projet d’école 
o adopte le projet d’école (établi pour 4 ans) 
o donne son accord pour l’organisation d’activités complémentaires éducatives, sportives et culturelles 
o est consulté par le maire sur l’utilisation des locaux hors temps scolaire 
o est destinataire du bilan de fin d’année du projet d’école 
o est informé sur l’organisation des aides spécialisées 
o examine les conditions d’organisation du dialogue lors de la première réunion (réunion de rentrée, rencontres parents-

enseignants) 
 

A l'issue de chaque séance du conseil d'école, un procès-verbal de la réunion est dressé par son président, signé par celui-
ci puis contresigné par le secrétaire de séance et consigné dans un registre spécial conservé à l'école. Un exemplaire du 
procès-verbal est adressé à l'inspectrice de l'éducation nationale chargée de la circonscription et un exemplaire est adressé 
au maire. Un exemplaire du procès-verbal est affiché sur le panneau d’entrée de l’école. Une version informatique est 
publiée sur le blog de l’école. 
 

Dates des prochains conseils d’école : jeudi 27 février et lundi 25 mai 2020 à 18h. 

 

 

2) Rentrée 

Effectifs : 
11 inscriptions après l’été. 
En ce moment, dans l’école, il y a 358 élèves répartis de la façon suivante : 
- 3 classes de CP de 24 élèves, 
- 3 classes de CE1 avec 25 élèves, 
- 2 classes de CE2 de 26 élèves, 
- 1 classe de CE2/CM1 avec 17 CE2 et 7 CM1, 

- 2 classes de CM1 de 28 élèves, 
- 1 classe de CM1/CM2 avec 18 CM1 et 6 CM2, 
- 2 classes de CM2 de 28 et 27 élèves. 

 

Résultat des élections des représentants de parents d’élèves 

Sur 593 électeurs inscrits, il y a eu 274 votants. Participation constante par rapport à 2018. 
19 bulletins nuls ou blancs, donc un suffrage exprimé de 255. 
La FCPE a obtenu 118 votes (6 sièges) et ALPE a obtenu 137 votes (8 sièges).  

ALPE FCPE 

Titulaires Suppléants Titulaires Suppléants 

DIAS Sergio 
LE BRUN Delphine 
ROLET Sébastien 
MICHEL Karine 
POLLET Eric 
BEAUVAL Oana 
DUMONTELLE Claire 
PARIS Thaïs 

DOS REIS Sandrine 
COURBET Amélie 
ALBEROLA Valérie 

SALGUES Marjorie 
ISIK Omer 
DA SILVA Marjolaine 
CARRERE Florence 
DAMIENS Elodie 
DONNET Isabelle 

FAUCHER Sandrine 
SAMSON Emmanuel 
DURAND Olivier 
MAOUGAL Mehdi 
CALAS Marjorie 
SIGAUD Priscilla 

 

Des élections de délégués des élèves ont eu lieu en même temps dans les classes de CE2, CM1 et CM2. 

3) Règlement intérieur de l’école 
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Cf. règlement intérieur ci-joint 
Modification proposée : pas de rdv médicaux ni administratifs sur le temps scolaire. 
 Voté à l’unanimité à 18h30. 
Le règlement intérieur sera affiché sur le panneau d’affichage et distribué (un par famille). 

Dialogue avec les parents d’élèves : les réunions de rentrée ont eu lieu la deuxième semaine de septembre, une partie 
générale menée par la directrice et ensuite un temps dans les classes avec les enseignantes. Comme indiqué dans le 
règlement, les rencontres parents/enseignantes sont possibles sur rendez-vous. 
La directrice a des réunions régulières avec les représentants de parents pour préparer les conseils d’école. 

 

4) Projet d’école et projets de l’année 

Présentation des actions du projet d’école déclinées cette année. 
Axe 1 : Améliorer la continuité des enseignements intra et inter-cycle 
Axe 2 : Permettre aux élèves de devenir des citoyens responsables 
Axe 3 : Permettre aux élèves d’améliorer leurs compétences en lecture 

 

Sorties Classes Dates 
Festival International du Film de Fiction Historique à l’ONYX 
 trois classes ont participé aux séances scolaires 
 concours de dessin pour les CM2. 1 gagnant sélectionné par 

Mme Chazel, 1 prix attribué par M. le maire 
 M le Maire : seul festival qui fait intervenir les élèves des 

écoles au lycée, IME St Jean compris, avec la participation des 
Compagnons du Tour de France. Les enfants ont des questions 
très pertinentes, salués par l’ensemble des professionnels 

CM1/CM2a Mme Cosse 
CM2b Mme Mauré 
CM2c M. Servant 

25 au 28 septembre 

Vendanges et visite du musée 
Le Lherm 

CPa Mme Parraga 
CPc Mme Favennec 

Début octobre 

Bibliothèque Municipale – Rencontre avec Claire Lebourg CP et CE1 Octobre et novembre 

Exposition fête de la science 
« Lumière, faites l’expérience » organisée par le PEDT – ONYX 
+ Escape Game 

CE2a 
CM2 tous 
CE2 tous 
CM1a et CE2/CM1 

7 au 12 octobre 

Concert des Jeunesses Musicales de France à Muret CPa Mme Parraga 
CPb Mme Lero-Troubet 
CPc Mme Favennec 

Mardi 5 novembre 

Classes transplantées en projets pour cette année scolaire : 

La classe de CP de Mme Lero-Troubet envisage une classe transplantée avec les classes de GS de Mmes Jehaneux et Du-

rin. 

Les deux classes de CE1 de Mmes Cérisère et Franc envisagent une classe transplantée à Perpignan, cirque et équitation. 

Les CM2 réfléchissent aussi à une classe transplantée. 

 

Evaluations CP et CE1 : restitution des résultats, information des familles  les résultats seront restitués lors de ren-
contres individuelles famille/enseignants 
Certains exercices d’entrée CP ne sont pas en adéquation avec les compétences travaillées en GS. 

 

5) Vie de l’école 

RASED (dispositif de l’Education nationale) 
Le Réseau d'Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté,  depuis la circulaire du 18/8/2014 appartient au pôle 
ressource de la circonscription : il est constitué de 4 psychologues et 2 enseignants spécialisés pour 28 écoles 
(Plaisance, Tournefeuille, Frouzins et Seysses) soit environ 7000 élèves. 
A l'école Prévert, il se résume actuellement à une psychologue de l’Education Nationale Mme Frontil-Dubosc.  
Coordonnées RASED : 05.62.13.52.71  - email : rased-hg16.plaisance-ad@ac-toulouse.fr  
Les membres du RASED participent aux conseils de cycle avec les enseignantes, ce qui permet d’avoir des regards 
croisés sur les élèves mais aussi aux réunions d’équipes éducatives qui concernent les enfants avec des 
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problématiques particulières (situations de handicap, soins extérieurs). Des bilans sont faits essentiellement pour 
des orientations, ou pour comprendre plus particulièrement des difficultés d’un élève. 
En concertation avec les enseignants, ou suite à des sollicitations des familles, les membres du RASED peuvent 
être amenés à observer un enfant en classe. Ces observations peuvent déboucher sur des prises en charges. Les 
parents sont toujours informés et les observations débouchent toujours sur un entretien. 
L'objectif  est d'engager les élèves dans un processus d'apprentissage dynamique. 
Pas d'intervention du maître E (chargé des aides à dominante pédagogique) ni du maître G (chargé des aides 
rééducatives) pour l’instant. 
Ce manque de moyens du réseau est relevé par les parents d’élèves présents et le déplorent. La prévention ne 
peut avoir lieu sur notre école. 

AESH : Accompagnants pour les Elèves en Situation de Handicap. Nous avons 8 AESH à l’école pour accompagner 17 
élèves en situation de handicap. 

Services civiques : nous pouvons employer 2 personnes en service civique. Elles sont en cours de recrutement. 

PAI (Protocole d'Accueil Individualisé) : ils sont établis avec le médecin scolaire, les parents, le personnel de l’ALAE, les 
enseignants des enfants, sur ordonnance du médecin de l'enfant. Nous avons établi 18 PAI  dont 10 pour asthme, 1 pour 
diabète, 5 pour allergies alimentaires (parfois avec asthme) et 1 divers. Un autre PAI asthme est en cours d’élaboration. 

Sécurité : PPMS intrusion et évacuation incendie 

 Evacuation incendie : exercice réalisé le 25 septembre 2019, en 2min30. Bon déroulement. Un deuxième aura lieu 
au mois de mars, les enfants ne seront pas prévenus. 

 PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) intrusion : exercice réalisé le 10 octobre à 10h pendant la semaine de la 
sécurité. Une intrusion par le portail du jardin a été simulée, avec une circulation de l’alerte depuis la maternelle par 
sifflet. L’alerte n’a pas toujours été bien entendue. Les enfants ont bien joué le jeu, le silence a été plutôt tenu. 
Deux parents d’élèves étaient présents, ainsi que M. Barrué responsable sécurité pour la mairie.  
Des molettes ont été ajoutées l’an dernier aux portes de toutes les classes. 
Un autre exercice de ce type sera proposé sans prévenir ni enseignants ni élèves. 

 PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) confinement : prévu le 19 mars 2020 

Projets particuliers : 

- La FCPE renouvelle la vente de sapins à Noël pour diminuer le coût des classes transplantées : 5 décembre. 

- L’école va effectuer une vente de goodies pour diminuer le coût des classes transplantées, ainsi qu’un loto 

- Penser à orienter les familles en difficulté financière pour les classes transplantées vers le CCAS : démarche doit 

venir des familles 

- L’association ALPE renouvelle le projet éco-citoyen de récupération de matériel scolaire usagé et de cartouches 

d’encre vides. Les boîtes de récupération sont dans le hall d’entrée. Un totem de récupération d’emballages est 

situé devant l’entrée principale, directement à l’usage des familles. 

Loto, fêtes 
Enseignants et parents d’élèves se posent la question de l’organisation du loto et de la fête de fin d’année. Une réunion 

de réflexion est programmée le 7 novembre à 16h40. 

Photographe : Il est venu les jeudi 18 et vendredi 19 octobre. Les photos seront en vente prochainement. Une part des 
recettes est encaissée par la coopérative scolaire. 

Spectacle : chorale cycle 2 puis cycle 3 le 18 mai à l’Onyx. 

 

6) Bilan financier de la coopérative scolaire 

Présentation du bilan financier par Mme CÉRISÈRE, mandatrice de la coopérative scolaire. 

A la clôture de l’exercice 2018/2019, il y avait 6480 euros sur le compte. 

Les photos de fin 2018 ont permis de récolter 2800 euros. 

La fête de fin d’année organisée par la FCPE a permis de récolter la somme de 1000 euros. 

Rentrée 2019 : Achats de postes radios 
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8) Travaux 

Tables prêtées à Rivière : 

- elles seront restituées pendant les vacances d’automne. Souci avec le fournisseur qui n’avait jamais reçu la commande. 

Liste des travaux effectués : 

- insonorisation de la salle de restauration. Bruit semble plus étouffé. 

Demandes : 

- Pose d’un nouveau panneau d’affichage : sera commandé par M. Barrué 
- Travaux de peinture prévus dans l’école : M. Barrué viendra faire l’état des lieux des pièces à peindre 
- Peinture du crépi suite aux travaux réalisés sur le portail cet été 

Maintenance informatique 

La maintenance du réseau informatique est désormais régie par la société INFORSUD. 

Projecteur chauffe. Comment nettoyer le matériel ? 

Equipement informatique 

La salle informatique arrive en fin de vie et qu’il faudrait envisager son renouvellement (cf. conseil d’école juin 2019) 

Cette année, est prévu l’équipement des classes de CE1 en vidéoprojecteur : avant les élections. 

Des enceintes ont été achetées pour les classes déjà équipées (CM2, CM1, CE2). 

Demande d’autorisation de droits administrateurs pour les enseignants dans les classes. 

Parking devant l’école 

De nombreuses places de parking sont déjà occupées le matin par les nouveaux usagers de la ligne Lineo 3. Cela ne laisse 

pas suffisamment de places pour le personnel des écoles. Actuellement 250 places. 

De plus, lors d’événements particuliers : sorties 3ème âge, salons, festivals, … on ne trouve plus de place. Ainsi des ensei-

gnants s’étant garés sur les trottoirs ou zébras faute d’autres places se sont vu administrer des contraventions par la Po-

lice Municipale, allant de 35 (zébras) à 135 (trottoirs et pistes cyclables) euros. La semaine du FIFFH, 9 PV ont été distri-

bués. Le problème est le même le mercredi à 11h45. 

M. le Maire refuse l’idée d’affecter des places aux adultes qui travaillent à l’école. Lorsque le parking est plein suite aux 

manifestations organisées à l’Onyx, il propose aux enseignants de se garer sur le parking de la mairie qui est encore peu 

utilisé. 

 

7) ALAE 

Présentation des projets aux membres du conseil par Mme Grisel, directrice de l’ALAE. 
25 encadrants en moyenne dans l’équipe d’animation 
Forum d’activités, panel affiché sur la porte, engagement sur un cycle pour participer à une activité. 
Bilan en dernière semaine de chaque période avec les enfants. 
Nouveaux projets : langue des signes, mamies conteuses 
Malle de jeux créée : jeux sportifs, jeux surdimensionnés, jeux de construction 
Ambassadeurs du tri : contre le gaspillage alimentaire, à midi après le repas. Brigade verte pour les déchets extérieurs 
(cour de récré) 
ALSH le mercredi : thématique sur les contes « il était une fois… » ; Harry Potter pour démarrer. 

 

Les points de l’ordre du jour ayant tous été passés en revue, la séance est levée à 20h30. 

Prochain conseil d’école : jeudi 27 février. 

La présidente de séance      Le secrétaire de séance 
 Mme Dubocs Mme Dubocs 


